

**MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ**

**EN OCASION DEL
RECONOCIMIENTO A EMPLEADOS DE SERVICIOS SOCIALES**

**SAN JUAN, PUERTO RICO
29 DE NOVIEMBRE DE 1989**

ES PARA MI MOTIVO DE GRAN SATISFACCIÓN COMPARTIR CON ESTE GRUPO DE EMPLEADOS, A QUIENES HOY SE LES OFRECE UN JUSTO RECONOCIMIENTO POR SU ESFORZADA LABOR DURANTE LA EMERGENCIA OCACIONADA EN NUESTRA ISLA POR EL HURACÁN HUGO. DESEO HERMANARME CON ESTE RECONOCIMIENTO Y EXPRESARLES MI AGRADECIMIENTO PERSONAL Y SINCERO.

LA TRAGEDIA NOS ENTRISTECIÓ. ENTRISTECIÓ A LOS QUE FUERON AFECTADOS DIRECTAMENTE POR ELLO, A LOS QUE FUIMOS TESTIGOS DEL PESAR DE NUESTROS HERMANOS, A LOS QUE AMAMOS NUESTRO PAÍS Y PRESENCIAMOS LA FURIA ESTREMECEDORA DE LA NATURALEZA.

LA TRAGEDIA, AL IGUAL QUE EN OTRAS OCASIONES, TAMBIÉN NOS UNIÓ FIRMEMENTE. NOS DIÓ EL ÁNIMO NECESARIO PARA AFRONTARLA Y DOMINARLA. PARA DEMOSTRAR NUESTRA VALIA DE PUEBLO Y NUESTRO PROFUNDO AMOR POR EL HERMANO NECESITADO.

EJEMPLO DE ELLO ESTA PRESENTE ENTRE NOSOTROS. SE ENCUENTRA PRESENTE EN CADA UNO DE USTEDES, CUYO ESPÍRITU DE SACRIFICIO Y SERVICIO QUEDO TESTIMONIADO RECIENTEMENTE. SERVICIO QUE TANTO NOSOTROS COMO EL PUEBLO DE PUERTO RICO LES AGRADECE.

EN EL ESFUERZO QUE NOS PROPUSIMOS LLEVAR A CABO PARA LLEVAR AUXILIO INMEDIATO A LAS VÍCTIMAS, RECIBÍ LA AYUDA DE MUCHOS SERVIDORES PÚBLICOS Y CIUDADANOS PARTICULARES. MUCHOS DE ELLOS, AL IGUAL QUE USTEDES, NO LES IMPORTÓ TRABAJAR DIA Y NOCHE, EXPONER SUS VIDAS, ANTEPONER LAS NECESIDADES DEL PRÓJIMO A LAS SUYAS, EN FIN, AYUDAR CON DESPRENDIMIENTO CRISTIANO.

LE DOY GRACIAS A TODOS POR HABERNOS DADO LA MANO PARA LEVANTAR A PUERTO RICO Y DEVOLVERLE SU ESENCIA DE PUEBLO QUE TRABAJA Y VENDE LAS DIFICULTADES CON ALTRUISMO SINCERO.

FELICITO A TODO EL PERSONAL DEL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS SOCIALES, A LOS ORGANIZADORES DE ESTE ACTO Y, MUY ESPECIALMENTE, A USTEDES, QUIENES RECIBEN ESTE RECONOCIMIENTO POR SU GENEROSIDAD Y VALENTIA.

DIOS LES BENDIGA Y LES ILUMINE SIEMPRE PARA CONTINUAR LA OBRA DE RECONSTRUCCIÓN QUE HEMOS COMENZADO.